

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Reunion-publique-Trois-ans-apres-Fukushima-du>

Réseau Sortir du nucléaire > Le Réseau en action > Campagnes et mobilisations nationales > Archives campagnes > Campagnes et mobilisations 2014 > Tchernobyl - Fukushima : 50 jours d'actions > Liste des actions > **Réunion publique "Trois ans après Fukushima, du Japon à la France, où en est-on ?"**

13 mars 2014

Réunion publique "Trois ans après Fukushima, du Japon à la France, où en est-on ?"

20h30 salle du Sénéchal, 17 rue de Rémusat à Toulouse.

Réunion publique du NPA,

Le 11 mars 2011 survenait le dramatique accident à la centrale nucléaire de Fukushima. Trois ans après, alors que le Japon relance ses centrales nucléaires, quelle est la situation sur place dans les zones irradiées ? Quel rôle y jouent l'État français et Areva ? Où en sont les luttes pour l'indispensable et urgente sortie du nucléaire ?

Alors que Hollande et son gouvernement persistent dans la voie irresponsable du nucléaire et que la France reste le pays le plus nucléarisé au monde, comment faire pour changer le rapport de force en faveur de la sortie du nucléaire ? Quel lien avec les travailleurs-ses concerné-e-s ?

Pour débattre ensemble de ces sujets, le NPA31 a invité Dominique Malvaud, membre de la direction nationale du NPA, syndicaliste cheminot et animateur de Sortir Du Nucléaire Drôme-Ardèche.

Dominique Malvaud présentera la situation à Fukushima mais aussi l'état des luttes en France et l'expérience de la lutte syndicale antinucléaire chez les cheminots.